

Liebe Pfarrgemeinde!

Nachdem heuer keine „Adventroas“ stattfand, hat es Überlegungen für einen ruhigeren, beschaulicheren „Pfarradvent“ gegeben. Dieser sollte auf kleinerem Raum mit Verkaufsständen am Kirchenplatz und der kulinarischen Versorgung am Vorplatz zum Pfarrsaal stattfinden. Auch die Dauer des Marktes sollte durch die Verkürzung zur Beruhigung beitragen. Die Anzahl der Verkaufsstände war mit 13 ebenfalls begrenzt und diese wurden ausschließlich einheimischen Kunsthandwerkern(innen) und Anbietern von Naturprodukten zur Verfügung gestellt.

Dankenswerter Weise trugen sowohl die Kindergartenkinder, die Volksschulkinder und die Schülerinnen und Schüler der MMS zur musikalischen Gestaltung bei. Auch ein bestens präsentiertes Krippenspiel durch die MMS-Schulspielgruppe begeisterte die Zuseher in der Pfarrkirche.

Den Bläsern des Musikvereins und den Jagdhornbläsern danken wir für ihre Bereitschaft und die musikalische Bereicherung. Eine Fotoausstellung im Haus Handl und Kirchturmführungen rundeten das Angebot ab.



Eine der größten Herausforderungen wurde muster­gültig bewältigt – der Transport und das Aufstellen der Verkaufsstände.



Keksteller wurden wie am „Fließband“ hergestellt und waren bald ausverkauft. An die 40 Frauen haben dafür dankenswerter Weise Kekse gebacken



Zahlreiche geschickte Hände verlangte das Herstellen von Adventkränzen und Gestecken.



24 Frauen haben leckere Mehlspeisen zum Kaffee bzw. Tee gebacken. Herzlichen Dank!



Ein „Renner“ waren die schmackhaften Kräpfen des Teams um Marianne Jung.



Das Team um Johann Heimel sorgte für beste Verpflegung der Marktbesucher.



Wir sind überwältigt von Ihrem zahlreichen Besuch, sodass der Pfarradvent 2022 als ein Zeichen des Zusammenhaltes und des Gemeinschaftsgeistes in der Pfarre Saxen gesehen werden kann.